



マインドファースト通信

マインドファーストは、メンタルヘルスユーザー、家族、臨床心理士、精神保健福祉士、看護師、保健師、医師などからなる団体で、メンタルヘルスの推進と心のケアシステムの充実に向けて活動を行っています。

ご報告とお礼

マインドファースト NPO 承認される

マインドファースト代表 則包和也

先にご案内しましたとおり、マインドファーストは8月29日、特定非営利活動法人設立総会を開催し、9月6日香川県にNPO認証申請を行いました。その結果、9月7日から11月7日までの公告縦覧期間の後、審査を経て、去る11月24日、県民参画課からマインドファーストのNPO法人設立の承認通知を受け取りました。今後は、法務局への登記等の手続きを経て、正式に法人設立となる予定です。

公告縦覧、審査等の段階では特に問題もなく、短期間での承認を得ることができましたのも、ひとえに皆様方のご理解とご協力のたまものと感謝申し上げます。NPO法人となって、マインドファーストの社会的使命は、一段と重たいものになりますが、役員一同身を引き締めてメンタルヘルスの推進と心のケアシステムの充実に取り組んでまいりたいと考えておりますので、これからもよろしくお願ひいたします。

権利擁護

関係機関へ質問状

適正な精神医療と権利擁護に向けて

香川県内の精神科病院に入院していた女性が、入院中に行方不明になり、約4年後の本年9月10日に、白骨化した死体となって病棟の床下から発見されたことが報道されました。このような事実があったことは大変残念なことであり、適正な精神医療とメンタルヘルスケアを必要としている人たちの人権への配慮という点からも、看過できるものではありません。

マインドファーストでは、精神医療に対する一般住民の不信感と精神医療を必要としている人たちの不安やステigma(差別・偏見)の解消に向けて、本件の原因の解明と今後の再発防止に関わる関係者の見解と対応を明らかにすることが必要であるとの判断にいたりました。こうしたことから、当会は、近日中に関係者に対して質問状を提出することにし

ております。(M.H.)

定例会報告

11月14日(火)、香川県立保健医療大学においてマインドファースト定例会が開催されました。新しい方の参加もあり、アットホームな雰囲気の中で様々なメンタルヘルスの話をすすめることができました。特に、スクールカウンセラーやこころの教室相談員を経験された参加者から、最近学校現場で問題になっているいじめや自殺などについて話題提供があり、白熱したディスカッションが行われました。マインドファーストではこのようなメンタルヘルスに関する様々な話題について、気軽に雰囲気の中で話し合いをすすめ、今後の活動に活かすことを大切にしております。関心がおありの方は是非ご参加ください。(Y.S.)

定例会のご案内

開催日時:毎月第2火曜日 18:00~20:30

会場:香川県立保健医療大学 研究室

香川県高松市牟礼町原 281-1

参加方法:非会員の方の参加も歓迎いたします。

会場等の都合で日時あるいは会場を変更する場合がありますので、あらかじめ事務局へご確認ください。

あなたもマインドファーストのメンバーになりませんか

マインドファーストでは、メンタルヘルスの向上を図る事業をおこなうため、一人でも多くの方のご協力を必要としています。メンバーになっていただける方は、①氏名 ②住所 ③電話番号 ④Eメールアドレス(メールでの連絡をご希望の方) ⑤正会員、賛助会員、団体会員のいずれかのご希望の旨をご記入の上、事務局へご郵送下さい。随時電話等での入会も受け付けております。

編集後記:今日、NPOの認証取得を受けた団体は、全国で約3万に上るとのことです。今回、マインドファーストもその仲間入りを果たしました。公益の増進というNPO本来の目的の達成のためには、当会においても、事業面の充実と財政基盤の強化は、車の両輪です。これまでにもまして、皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。(H)